



> 16 mars

EN ROUTE POUR PÉKIN

Derniers instants à Rueil pour Claude Morel, entouré de ses amis de la section cyclotouriste de l'Abeille, dont ce retraité de l'industrie agro-alimentaire est un membre émérite. Quelques heures plus tard, il a pris le départ, sous la tour Eiffel, avec une centaine d'autres passionnés, d'une expédition organisée par la Fédération française de cyclotourisme. L'objectif est de rallier Pékin depuis Paris à travers une centaine d'étapes journalières, qui leur feront traverser douze pays. Cerise sur le gâteau, Claude Morel pourra fêter ses 70 printemps sur place, pendant les Jeux olympiques!